
Während der Austeilung zweier Tischvorlagen (Einwand der CDU zum TOP 2 zu der Sitzung am 
27.05.2020 und ergänzende Unterlagen zum heutigen TOP 5, ein Schreiben der Hans Josef Limbach KG 
mit Stellungnahme der Gemeinde) informiert der stv. Vorsitzende Liene über mögliche Vorgehensweisen 
zum Einwand von Frau Faßbender (CDU), die ihre Aussage über den städtebaulichen Vertrag mit Aldi 
und der Erstellung einer Verträglichkeitsstudie sowie den Beschluss dazu in der Niederschrift 
entsprechend korrigiert haben möchte, da diese nicht präzise genug wiedergegeben wurde. 
Weiter klärt Herr Liene auf, dass die Frist von 14 Tagen nach Eingang der Niederschrift abgelaufen sei, 
dennoch könne der Einwand noch bearbeitet werden, wenn alle damit einverstanden seien. In den 
folgenden Tagen werde die Verwaltung mit Frau Faßbender gemäß § 24 GeschO in dieser Sache 
vorgehen. 
Herr Liene lässt den Ausschuss darüber abstimmen. 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
einstimmig bei 0 Enthaltungen 
 
 
 


